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2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

第2043回　例会（第二十回例会）『ホストクラブ：行田さくらロータリークラブ』

★点鐘

★ロータリーソング　国家斉唱 市民憲章

★お客様の紹介

★会長挨拶

※行田さくらロータリークラブクラブ会長　矢澤大和様

※行田ライオンズクラブ会長　野口昭夫様

※行田ロータリークラブ会長　山本憲作様

★幹事報告

※行田さくらロータリークラブ幹事　新井啓介様

※ライオンズクラブ幹事　浦野喜平様

※行田ロータリークラブ幹事　 武田和則様

★アトラクション

ものつくり大学 軽音楽部による演奏

★点鐘　行田さくらロータリークラブ会長　矢澤大和様

★★★懇親会★★★

司会　倉持成一郎親睦・家族委員長

※行田さくらロータリークラブクラブ会長　矢澤大和様
この３クラブのホストを勤めさせて頂きます、本年度さくらクラブ

会長の矢澤です。宜しくお願い致します。明治大学マンドリンク

ラブの演奏会を２０回行いました。２０年続けた演奏会を止めざ

るを得なかった事、大変残念に思います。

※行田ライオンズクラブ会長　野口昭夫様 ※行田ロータリークラブ会長　山本憲作様

縁あってライオンズクラブの会長を仰せつかっておりますが

、矢澤さんと山本さんとは３０年のお付き合いをさせて頂い

ております。青年会議所時代は、おふたりに大変お世話に

なりました。

今回は行田さくらロータリーさんのホストと言う事で、大変

楽しみです。行田ロータリークラブの今年度の現況と活動

状況をお話したいと思います。我々が奉仕活動を出来るの

も、国家がしっかりしているからだと思います。よって、「国

家を大切に」を今年度の方針として掲げております。



※行田さくらロータリークラブ幹事　新井啓介様 ※ライオンズクラブ幹事　浦野喜平様

今日はこの後演奏会があり、その後大懇親会があります。

どうぞ、お楽しみになって下さい。

行田ライオンズクラブでは、薬物の乱用に関して力を入れ

ております。私どもでは、３５周年を迎えました。元プロ野

球選手４名を招きまして、盛大にイベントを行いました。

※行田ロータリークラブ幹事　 武田和則様
７月　メタボリックシンドローム対策の実施。

８月　行田市の新市長をお迎えしての夜間卓話例会を行い

.. . . . . . . .ました。

９月　職業研修セミナーで伊香保温泉で一泊の

.. . . . . . .研修セミナーを開催しております。

１０月　白河ロータリークラブとの交流１０周年記念祝賀会

.. . . . . . . .が白河市で行われました。

１１月　日光へ親睦旅行に行って参りました。

それでは行田３クラブの会員の皆様のご健勝と、さらにご

活躍される事を、ご祈念申し上げます。

☆☆☆アトラクション☆☆☆
ものつくり大学 軽音楽部による演奏

行田さくらロータリークラブ会長　矢澤大和様



司会　倉持成一郎 親睦・家族委員長

ホストクラブの会長の矢澤大和様に挨拶をして頂き、清水様に乾杯の音頭をとって頂き、懇親会となりました。

各クラブの交流を深め時もアッと言う間に過ぎ、各クラブの代表者に締めをお願いして、

三クラブ合同例会の終了となりました。


